



令和8年1月9日

大阪市立山之内小学校

## あけましておめでとうございます

冬休みが終わり、子どもたちの明るい笑顔が教室にもどってきました。新しい年を迎えた子どもたちは新たな希望に向かって輝いています。今の気持ちを大切にしっかりと2年生の締めくくりをしたいと思います。

3学期は短い期間ではありますが、3年生に向けて心の準備や学習のまとめをする大事な時期です。ひとりひとりが十分に力を伸ばし、低学年から中学年へ自信をもって進級できるようにしたいと思います。

今学期もどうぞよろしくお願いします。

### 学習予定

**国語** むかしからつたわる言い方    **音楽** いろいろながっきの音をさがそう

**算数** 長い長さ  
10000までの数

**図工** 写しとろう

**体育** なわとび・とびあそび  
マットあそび  
ボールけりあそび

**生活** 冬みつけ  
あしたヘジャンプ

## お知らせとお願ひ

○ハンカチ・はなかみ・赤白ぼうしの3点セットや学習道具を忘れないなど、

声かけをお願いします。

○給食時のマスクの着用も指導していますので、ご協力よろしくお願ひします。

○算数科「はこの形を調べよう」の単元で箱の形の学習をします。お菓子の箱などがありましたらご用意いただきたいと思います。(持ってきてほしい時には連絡帳などでお知らせします)

○1月28日(水) 6年生の研究授業のため、

13:30下校となります。

